

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

N°: 99

Pour diffusion immédiate Le 25 août 1983

Message de condoléances adressé à la famille du Sénateur Aquino

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada, a rendu public le message de condoléances adressé le 23 août à la famille du sénateur Benigno Aquino:

"Madame,

J'ai été consterné et profondément attristé d'apprendre l'assassinat de votre mari à son retour à Manille. C'était un homme honorable et courageux dont l'engagement envers la justice et la démocratie restera longtemps gravé dans notre mémoire.

Au nom du Gouvernement et de la population du Canada, je voudrais vous exprimer ainsi qu'à vos enfants nos plus sincères condoléances.

Je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

> Le vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,

> > Allan J. MacEachen"



